



みんなが主役 豊岡小

大 楓



平成30年5月25日 No.4

銚子市立豊岡小学校

全力でがんばりました～市内親善陸上大会

5月15日(火)東総運動場で銚子市内小学校親善陸上大会が開催されました。4年生以上の子どもたちが全員会場に行き、5・6年生全員と4年生の一部児童が競技に出場しました。

4月から、男子部長の新村内叶逢くんと女子部長の常世田美桜さんを中心に、朝、放課後と一生懸命練習してきました。また、前日には、3年生の進行で壮行会が行われ、全力での競技を誓いました。

当日、出場した子どもたちは、練習の成果を発揮しようと、緊張しながらも全力で、走り、跳び、投げました。その結果、5名が入賞しました。出場した選手だけでなく、開会式や閉会式での返事、応援席での態度など、4年生から6年生までどの子どもも大変立派でした。

大会当日は、PTA男性総務の方々が朝早くから子どもたちのためにテントの運搬をしてくださり、テントの設営までしてくださいました。保護者の皆様には、朝早くから練習のために子どもたちを送り出していただき、また、毎日の健康管理をしていただき、ありがとうございました。これまで練習したことを次に活かせるようにしていきます。

入賞者

- ・瀬戸優杏さん(6年) 女子1000メートル 第3位 3分36秒57
- ・永井湧聖くん(6年) 男子100メートル 第6位 15秒25
- ・飯嶋萌愛さん(6年) 女子100メートル 第2位 14秒95
- ・秋葉琉生くん(5年) 男子ソフトボール投げ 第4位 39.94m
- ・平野千紗さん(5年) 女子60mハードル 第3位 11秒78



行ってきました～1・2年生遠足

5月17日(木)、1・2年生が犬吠方面へ遠足に行きました。バスや銚子電鉄を利用して、学校から犬吠灯台まで、約1時間かけて到着しました。その間、犬吠駅では「ぬれ煎餅焼き体験」をして、自分の手で焼いたおいしいぬれ煎餅を食べる体験もしました。

灯台に上ったときは、風が強く押し戻されそうになりながら、灯台の上を一周し、高さを実感するとともに、眺めの良い景色を見ることができました。灯台からおりてしばらくして、防災無線で地震のことが放送されましたが、灯台付近では、ほとんど揺れることなく、地盤の丈夫さに驚きました。風は強かったですが、雨もなく、楽しい1日になりました。



今年度から始まりました～3・4年の外国語活動

今年度から、外国語活動の授業が昨年度の5・6年生から3・4年生まで拡大されました。

外国語活動補助員の講師が新しくなりましたが、どの学年も授業に楽しく取り組んでいます。



子どもたちの安全を

子どもたちが関わる事件が起こっていますが、子どもたちは、学校だけでなく、学校・保護者・地域が一体となって守っていくことが大切です。豊岡地区では、現在も保護者や地域の方にご協力いただいているところですが、一層の防犯活動のために下のような札を活用したいと考えています。詳しくは後日お知らせしますのでよろしくをお願いします。



お知らせ

本校体育館の屋根の改修工事が始まります。以前から体育館に雨漏りがありましたが、今年度7月上旬から9月上旬にかけて改修することが決定しました。また、その際体育館の床板も張り替えることになりました。この期間、多少不便な面もあるかと思いますが、9月が待ち遠しくなります。